

## Présences :

25 membres

## Anniversaire de juillet

Rapahaël Barras le 1  
Guido Hunziker le 4  
Michel Vez le 5  
Peter Burri le 7  
Yvan Berset le 10 (50 ans)

## Apéritif

--

## Visiteurs :

--

## Invité(e)s :

--

## Présences extérieures :

Pierre-Antoine Seitert  
au RC Jorat

## L'agenda :

### JUILLET

Le 15 à 12h00 – Punkt/Grenette  
Le pont de la Poya  
André Magnin, Ing. Cantonal

Le 22 à 12h00 – Punkt/Grenette  
Islam en Suisse  
JF Mayer – historien

Le 29 à 12h00 – Punkt/Grenette  
Wikimini, Laurent Jauquier

## Dates importantes

Le 7.10 visite du gouverneur  
Le 13.10 Prix Elsner – Romont  
Le 2.12 Assemblée générale

## Modification de programme

--

Notre Président Yvan Berset souhaite la bienvenue à l'assemblée et salue tout particulièrement Mme Nicole Morel, danseuse professionnelle.

Excusés : Jean-Marc Charrière, Raphaël Barras, Remi Brodard, Claude Mauron, Edouard Wassmer, Joseph Volanthen qui est parti dimanche passé au Kenya accompagner sa sœur Mme Volery pour acheminer le matériel vers les Orphelinats de Watoto. Et José Progin dont nous remercions la famille pour l'accueil chaleureux.

Le texte de présentation de Mme Morel est annexé.

Le président félicite Mme Morel pour sa conférence au terme de laquelle, elle nous explique comment elle a pu réaliser son rêve d'enfants, devenir danseuse professionnelle. Yvan nous rappelle aussi qu'un rêve ne se fait pas tout seul et nécessite beaucoup de travail et une discipline de vie très contraignante.

Et de rajouter que ce soir, Mme Nicole Morel nous a fait entrer dans la danse et c'est avec talent qu'elle a mené la danse.

Avec son exposé, on peut dire qu'elle a trouvé « chaussure à son pied ».

La grâce d'une danseuse « c'est aussi avoir bon pied bon œil ». Nous sommes sûrs que Nicole Morel n'a pas choisi ce métier « au pied levé ». En lui souhaitant plein succès pour son avenir professionnel, le président conclut qu'il est sûr que chaque rotarien a pu « prendre son pied » ce soir et rappelle que maintenant tout le monde peut repartir sur « la pointe des pieds ».

Nous espérons que notre Président Yvan n'a pas perdu pied aux milieux de tous ses « jeux de mots ».

## L'image du jour

